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ECHOS DES PAROISSES 
 
EDITORIAL (de décembre 2023) 

 
Des assemblées signifiantes les dimanches : le sens du réaménagement 
de l’horaire de messes (2024) 
 
À partir de janvier 2024, sur décision du Conseil 
pastoral, le nouvel horaire de messes dominicales entrera 
en vigueur dans notre secteur pastoral. Quel est le but de 
ce réaménagement d’horaire ? 

Contrairement à ce que d’aucuns pensent, il ne s’agit pas 
de réduire le nombre de messes pour le plaisir ni par 
paresse... Il ne s’agit pas non plus de déserter nos églises, 
avec le risque de les voir fermées par l’administration 
communale.  Non, ce n’est pas le propos. C’est plus 
profond que cela. C’est le sens même de l’eucharistie du 
dimanche, sa portée symbolique qui est en jeu. 
Notons qu’il existe un lien intrinsèque entre le Dimanche, l’Eucharistie et l’Assemblée. 
La Tradition chrétienne atteste que ces trois termes sont organiquement et 
fondamentalement inséparables. La constitution conciliaire sur la liturgie donne une 
remarquable synthèse d’un enseignement qui trouve ses racines dans les premiers 
temps du christianisme : 
L’Église célèbre le mystère pascal, en vertu d’une tradition apostolique qui remonte au 
jour même de la résurrection du Christ, chaque huitième jour, qui est nommé à bon 
droit le jour du Seigneur, ou dimanche. Ce jour-là, en effet, les fidèles doivent se 
rassembler pour que, entendant la Parole de Dieu et participant à l’Eucharistie, ils 
fassent mémoire de la passion, de la résurrection et de la gloire du Seigneur Jésus, et 
rendent grâces à Dieu qui les « a régénérés pour une vivante espérance par la 
résurrection de Jésus Christ d’entre les morts » (1 P 1, 3) (Vatican II, Constitution sur 
la liturgie, n° 106.) 

Voilà la portée symbolique du dimanche (dies dominica) : c’est le jour par excellence 
où toute la communauté (ecclesia) célèbre la mémoire du mystère pascal, qui est au 
cœur de la foi chrétienne (eucharistia). Autrement dit, le dimanche anticipe et actualise 
le rassemblement auquel Dieu convoque toute l’humanité (ecclesia = peuple 
convoqué). Donc, l’assemblée dominicale doit être un signe parlant, qui laisse 
entrevoir quelque chose d’autre: un peuple nombreux, heureux de se rassembler, 



convoqué par Dieu pour être nourri de sa Parole et de son Pain. Ceci nous conduit à 
nous interroger sur le sens des liturgies dominicales clairsemées, constatées çà et là 
dans certaines paroisses de notre diocèse et ailleurs (en Europe). Dans ce contexte, où 
est le lien entre Dimanche, Eucharistie et Assemblée? 
Voilà ce qui justifie le réaménagement de l’horaire de messes. Nous voulons ainsi 
susciter ou promouvoir des assemblées dominicales signifiantes et diversifiées, 
honorant une certaine catholicité (ouverture à tous). 
Dès lors, pourquoi ne pas sortir de son ‘clocher’ pour aller dans la paroisse d’à-côté 
afin de prier avec d’autres baptisés ou communautés?  Pourquoi refuser ou hésiter de 
former un corps (ecclésial) et constituer des assemblées signifiantes, des belles 
assemblées? 

On l’aura compris, il ne s’agit pas de fermer une telle ou telle autre église comme le 
craignent certains. Nos églises sont et seront toujours utilisées pour les messes 
(dominicales), les baptêmes, les mariages, les funérailles, les marches, les concerts, etc. 
Par contre, les dimanches, efforçons-nous à constituer des assemblées signifiantes, qui 
font signe: un peuple rassemblé et convoqué par Dieu pour célébrer ses merveilles. 
Dans un souci d’organisation et afin de ne pas tout chambouler, il y aura des messes 
fixes – tous les week-ends – (Aisemont, Le Roux et Fosses) et des messes tournantes 
– tous les 15 jours – (Sart-Saint-Laurent, Sart-Eustache, Bambois et Vitrival). 
Je terminerai par ce témoignage stimulant d’un paroissien : 
«Le regroupement des communautés, c’est source de richesse. Pour les chorales aussi: 
ils sont 4 ou 5 à chanter dans un clocher alors qu’ils sont une vingtaine à chanter lors 
des regroupements. Quand on s’est retrouvés à l’Assomption à chanter à 20, c’était 
merveilleux!  Tout le monde était heureux. Ç’avait vraiment du sens. Le regroupement 
des communautés, c’est un bol d’air !» 

Nous espérons vivre une telle expérience dans toutes nos communautés paroissiales. Il 
est temps de nous rassembler. Concernant ses disciples, Jésus ne disait-il pas à son 
Père : « Qu’ils soient un … pour que le monde croie que tu m’as envoyé» ? (Jean 17,21). 
Que 2024 soit synonyme de santé, de réussite et de moments précieux partagés. Bonne 
année !            

 
Willy W.-W. 

ATELIER BIBLIQUE 
« Ta Parole est une lampe à mes pieds, et une lumière sur mon sentier » 
(Psaume 119,105)                                                                                                

Se rassembler pour la «lecture et le partage biblique», c’est désormais possible. 
Deuxième rencontre: 09/01/24 à 19h00 (salle saint-Martin).                                                           

Se rassembler pour « prier à partir de l’Évangile », c’est également possible. 
Deuxième rencontre: 23/01/24 à 19h00 (salle saint-Martin).                                                                            



ATELIER BIBLIQUE 
Première proposition : partage biblique 
 

Pour l’Église, la Parole n’est pas sa référence, elle est 
le lieu de sa naissance continuelle. Elle n’est pas le 
code de ses valeurs à faire passer, elle est la sève de 
sa vie et de sa présence. Elle n’est pas le calicot à 
brandir pour manifester son identité, elle est la source 
qui lave et purifie. Elle n’est pas son bien propre, elle 
est le lieu de son ouverture sans réserve à quiconque. 
 

Le partage biblique, c’est un style ecclésial de lire la Bible en communauté. Ce n’est 
pas un cours ni une conférence. C’est un exercice d’écoute de l’Esprit qui nous parle à 
travers les Écritures et qui vient changer nos vies. 
 
La Parole me réveille chaque matin, chaque matin elle me réveille pour que j’écoute, 
comme celui qui se laisse instruire  (Is 50,4). 
 
Extraite de l’un des chants du Serviteur, dans le livre d’Isaïe, cette phrase dit bien 
l’attitude du disciple et l’enjeu de l’écoute de la Parole. Le disciple est quelqu’un qui 
écoute la Parole  et qui se laisse instruire par elle. L’enjeu, pour lui, est de se laisser 
réveiller par cette Parole. 
 
Écoute… Cette invitation traverse toute la Bible. C’est que l’écoute de la Parole est 
vitale, pour le chrétien et pour l’Église, parce qu’elle leur donne de naître à eux-mêmes. 
Qui sommes-nous, en effet, sinon d’abord et avant tout une assemblée convoquée, une 
assemblée qu’une Parole précède ? En nous mettant à l’écoute de la Parole, nous nous 
situons donc en un véritable lieu de naissance, un lieu où nous naissons à nous-mêmes, 
un lieu où l’Église naît à elle-même, un lieu où nous sommes engendrés à nouveau par 
la Parole (1 P 1, 23). 
 
Si l’expérience vous tente, vous êtes les bienvenus ! Rencontre de 90 minutes une 
fois par mois. Deuxième rencontre le 09 janvier 2024 à la salle St-Martin (Fosses) 
à 19h. 

Abbé Daniel 
Seconde proposition: Apprendre à prier la Parole 
 
Je ne reprends pas tout ce que le Père Daniel a dit plus haut autour de l’importance et 
de la richesse de la Parole pour notre vie chrétienne personnelle et communautaire. 



Si le partage communautaire autour de la Parole de Dieu 
est essentiel pour la vitalité de notre foi, une autre 
manière de nourrir notre vie spirituelle est d’apprendre à 
prier la Parole. Bien sûr, il est possible de prier en 
reprenant des formules traditionnelles simples (chapelet, 
neuvaines,…). Mais la Parole de Dieu peut également 
devenir la «nourriture» de ma prière. Cette manière un 
peu inhabituelle – et pourtant traditionnelle – de prier 
n’est pas spontanée et nécessite sans doute un certain 
apprentissage: il faut s’y «exercer». La proposition est 
donc d’apprendre ensemble à prier à partir d’un texte de 
l’Évangile en nous basant sur la pédagogie proposée par 
saint Ignace dans ses Exercices spirituels. 
 
Si cette seconde proposition vous intéresse, vous êtes les bienvenus ! Rencontre de 
90 minutes une fois par mois. Deuxième rencontre le 23/01/2024 à la salle St-
Martin (Fosses) à 19h.                                                                           Père Etienne 

 
Il est bien sûr possible de participer aux deux propositions. Vous pouvez également 
en choisir une cette année et changer dans l’avenir, si la proposition est renouvelée.  
 

NEWS PAROISSIALES 

Collectes: 6 et 7 janvier :  pour les Jeunes Églises d’Afrique 

Le samedi 27/01 : à Aisemont :  
                          Messe à 17h00: Saint MUTIEN MARIE 

 

RAPPEL:  Chaque jeudi à Sart Eustache, adoration de 
15 à 16h 

   
Voir Tirage « Lourdes » en janvier 2024 : AMIS DE LOURDES :  
 

TIRAGE DU  20 avril 2023 – Infos - Jacqueline SPINEUX 
 

Ont gagné une bourse de 250 euros les personnes suivantes pour un voyage à Lourdes 
(valable 3 ans): 
Victoria Titeux                                           Valentine Denis                             
Simone Hougardy                                      Marie Claire Lambillon 
Robert Danloye                                          Etienne Drèze          
Patricia Bodart                                           Sylvie Dejimbe                                       
Monique Declerck (Pendant son absence, suite opération) 
____________________________________________________________________ 



Calendrier liturgique  -   JANVIER 2024 

Lu 1 SAINTE MARIE, Mère de Dieu  Pas de messe 
Me 3 (Fosses) 18h30 -  Messe  
Sa 6 EPIPHANIE 

Home Dejaifve : célébration au home à 14h 
Aisemont : 17h00: Messe pour  Ernest GILLAIN et Frédéric MEUWIS 
Bambois : Assemblée dominicale en l’absence de prêtre à 18h 
Vitrival : 18h00: Messe pour Florent CERFAUX, Famille CERFAUX 
LAMY et l’Abbé JACQUES 

Di 7 EPIPHANIE 
Sart St Laurent : 9h00 messe pour  Famille VAN CUTSEM-
WARNIER- COMELLI- BILLET /BLONDEL 
Le Roux : 10h00 : pour Thérèse DEHASSE- LEBON et  
Abbé LADRY  et l’abbé Franz GENARD  et (Mf) famille PIRET et         
T. LARET, Joséphine BOCCART, 
Fosses: Messe à 11h00 et messe pour Stéphane LEPINNE 
 

Me 10 (Fosses) 18h30 -  Messe  
Sa 13 2ème Dim du T. Ord - 

Home Dejaifve : célébration au home à 14h 
Aisemont : messe à 17h00 
Bambois : messe à 18h00 
 

Di 14 2ème Dim du T. Ord   
Sart Eustache : messe à 9h00 pour Raoul Demanet et Louisa 
Havelange 
Le Roux : messe à 10h00 
Fosses : messe à 11h00  pour Jean François LAMY 
 

Me 17 (Fosses) 18h30 -  Messe  
Sa 20 3ème Dim du T. Ord 

Home Dejaifve : célébration au home à 14h 
Aisemont :17h00 messe et (MF) pour Antoine LAMBOT et Malvina 
LAMBOT 
Vitrival : 18h00: Messe pour l’abbé Paul JACQUES 
 

Di 21 3ème Dim du T. Ord 
Sart St Laurent : 9h00: messe pour ANCION OLIVIER 
Le Roux : 10h00 : pour   (Mf) Angélique WAUTELET,          
Isidorienne CHALLE, Abbé LADRY 
Fosses: Messe à 11h00 pour un prêtre «hors Europe». 
 

Me 24 (Fosses) 18h30 – Conversion de st Paul - Messe  



Sa 27 4ème Dim du T. Ord 
Home Dejaifve : célébration au home à 14h 
Aisemont : 17h00: Messe : Saint MUTIEN MARIE 
Bambois : 18h00  Messe pour Maurice MINET 
  

Di 28 4ème Dim du T. Ord 
Sart Eustache : 9h00: Messe (Mf) pour Netta HOUGARDY et les 
défunts de sa famille 
Le Roux : 10h00 : pour DECOSTER Jean-Claude, José GALLOY, 
Charles GALLOY, Thérèse DEBRULLE et les défunts des familles 
Galloy, Debrulle , Deprez, Demeure et apparentés et Mf) GUYAUX-
HENQUINBRANT,L. QUINET et E. WAUTHIER- Abbé LADRY   
Fosses: Messe à 11h00 
 

Me  31 (Fosses) 18h30 -  Messe  
 

 
Carnet de famille 
 
FUNERAILLES 
Ils nous ont quittés pour rejoindre la 
maison du Père : 

 
 
 
 

 

Mr René WILLEMS, époux de Ginette 
Coppens, né à Mettet, le 14/01/1954 et y 
décédé, le 28/11/2023. Les funérailles 
ont été célébrées, le 2/12/2023 à 10h30 à 
l’église de Le Roux.    

Mr Bernard DOUMONT, né à Velaine, 
le 16/10/1952, époux de Martine 
MATHOT, et décédé à Bambois, le 
4/12/2023. Les funérailles ont été 
célébrées le 8/12/2023 à 13h00 à l’église 
de Bambois.   

Mme Marie Louise JACQUET, né à 
Bovesse, le 22/09/1932 et décédée à 
Fosses, le 7/12/2023. Veuve de Georges 

Deschamps. Les funérailles ont été 
célébrées, le 12/12/2023 à 10h30 à la 
Collégiale de Fosses. 

 

 

Pas de baptêmes ni de 
mariages en janvier  

 

Pour les  retardataires: rappel  
 

ABONNEMENT AU BULLETIN 
PAROISSIAL 

 
Rappel à vous réabonner au bulletin 

paroissial pour 2024,  
 

«Echos de nos paroisses» qui paraît 11 
fois par an. 

 
 



1- Soit par abonnement via la poste. 
Une participation aux frais (papier, 

timbres, secrétariat) de 12€ pour 
l’année, est à verser au compte : BE 20 

0682 5209 6256 
 
 
 

2- Soit par email. Vous pouvez en faire 
la demande à l’adresse suivante: 

echodesparoisses@gmail.com 
 
 
 

3- Vous pouvez  également en prendre 
connaissance via le site de la paroisse:  

     www.baptises-et-envoyez-fossois.org
   

 
 
 

4- Voir également sur le site de: 
 « Quenovel di Fosses » dans la 

rubrique 
 « info paroisses» 

 

 

 

Nos amis les saints 

le 17 janvier :Saint Antoine: Ermite en Égypte (+ 356)  
C'était un jeune homme riche, propriétaire terrien en Haute-
Égypte.  
Mais la question de son salut le tourmentait. Préoccupé par ce 
qu'il avait lu dans les Actes des Apôtres qui décrivent la 
première communauté chrétienne où tout était en commun, il 
entre dans une église.  
Et c'est là qu'il entend l'Évangile du jeune homme riche. Il est 
saisi par la coïncidence: ce texte s'adresse à lui, pense-t-il, et 
aujourd'hui même. Il distribue sa fortune aux plus pauvres et se 
retire quelque temps après dans le désert de Nitrie, habitant un 
fort militaire abandonné. 
Là, pendant plus de vingt ans, il subira les attaques du démon 
qui prend l'apparence de bêtes féroces ou sensuelles. Ce sont les célèbres tentations 
de saint Antoine.  
Des disciples viennent le rejoindre et, pour eux, il organise une vie monastique en 
même temps qu'érémitique. C'est pourquoi il est considéré comme "le père des 
moines".  
Attentif à la vie contemporaine de l'Église, il se rend à Alexandrie pour soutenir les 
controverses contre les païens et les hérétiques ariens. Le père des moines s'éteint à 
105 ans. 
 



St Thomas d’Aquin  - Frère prêcheur, docteur de 
l'Église (+ 1274) – le 28 janvier  
Thomas d'Aquin naît en 1225 à Roccasecca, près d'Aquin 
(non loin de Naples). Sa famille fait partie de l'aristocratie 
napolitaine.  
De 1230 à 1235, il est oblat à l'abbaye bénédictine du Mont-
Cassin. Il étudie à l'université de Naples et, en 1244, entre 
dans l'ordre dominicain des frères prêcheurs, malgré les 
obstacles qu'y met sa famille. 
Etudiant à Paris de 1245 à 1248, il suit son maître, Albert le 
Grand, à Cologne où il reste jusqu'en 1252. 
C'est à Paris qu'il enseigne d'abord, comme "bachelier 
biblique" (1252-1254), puis comme "bachelier sententiaire" (1254-1256), puis 
comme maître en théologie (1256-1259).  
De 1259 à 1268, il enseigne la théologie dans diverses villes d'Italie, puis de nouveau 
à Paris de 1269 à 1272. A cette date, il retourne à Naples pour y enseigner et meurt en 
1274, en se rendant au concile de Lyon. Ses œuvres sont nombreuses : il a commenté 
une douzaine de traités d’Aristote, un grand nombre d'opuscules, des recueils de 
questions. La Somme théologique, écrite de 1266 à 1273, est inachevée.  
 
Une année où tu vas en baver ! 

Si je te souhaite une année paisible, tranquille, ce 
sera désiré que tu te replies sur toi-même. Alors, pas 
question ! Si je t’offre les habituels vœux sucrés, ça 
veut dire que je ne souhaite aucun piment dans ta 
vie. Ne compte pas sur moi pour ça !  
Si je t’envoie mes vœux stéréotypés parce  que tu es 
dans mon fichier et que, rituellement,  c’est une 
corvée que je dois assumer, seule la poste ne trouvera rien à redire. Tu te sentiras 
reconnu mais pas respecté. 
Mais si je t’envoie quelques mots bien ciblés, qui vont te remplir de joie, de douceur 
et de tendresse malgré leur brièveté, alors tu sauras que tu existes en moi, hors la 
forme habituelle où tu penserais que tu n’es qu’un parmi tant d’autres. 
Je te souhaite une année dure, exigeante, où tu vas en baver parce que les autres ne te 
laisseront jamais indifférent... 
Parce que tu vibreras à toute misère, toute souffrance et que tu seras là pour apaiser et 
réconcilier. 
Je te souhaite une année où tu sauras prendre du temps pour toi. 
Trois cent soixante-cinq jours bourrés à bloc des autres (au point que tu y perdras ton 
âme et sans doute ta santé), ça, ce ne sont pas mes vœux ! 



Une année où tu prendras du temps pour toi, d’abord, sera l’année que je te souhaite. 
La puissance que tu emmagasineras te rendra fort, ardent et plein de discernement 
pour le service des autres 

Une année où la prière et le silence seront tes atouts maîtres. 
Une année où tu seras alors performant au-delà de l’imaginable. 
Une année où tu vas choisir ta famille en priorité sera, à coup sûr, ton année phare. 
Elle sera grâce pour toi et les tiens. 
Enfin, une grande puissance d’écoute pour tous ceux et celles qui te solliciteront : 
famille, voisins, amis et emmerdeurs de tout poil, est mon vœu presque final. 
J’achève en souhaitant que tu sois un être de miséricorde. Notre monde a un immense 
besoin d’humains qui pardonnent et sachent demander pardon. 
Seuls ces êtres donneront à un monde dur, figé sur l’apparence, le fric et le pouvoir, 
l’oxygène qui le fera vivre. Face au cynisme de la loi du marché et au narcissisme de 
la richesse, il est plus que temps de passer à la résistance spirituelle. 
Bonne année, donc, où tu vas en baver !                                           

          Père Guy Gilbert   

 

Frères et sœurs, en ce début d’année, 
nous échangeons des souhaits.     
Et nous avons des formules pour le faire : 
«Bonne  et heureuse année, beaucoup de santé, 
que tous tes désirs se réalisent». La Bible a aussi 
ses formules : dans la première lecture, nous en 
trouvons une qui est très belle ; il s’agit d’une 
bénédiction que Dieu  a transmise à son peuple: 
«Que le Seigneur te bénisse et te garde ! Que le 
Seigneur fasse briller sur toi son visage, qu’il te 
prenne en grâce ! Que le Seigneur tourne vers 
toi son visage, qu’il t’apporte la paix !» 

Cette bénédiction s’adressait au peuple de 
l’ancienne alliance. Elle s’adresse aussi à 
l’Église d’aujourd’hui et à chacun de nous. Constamment le Seigneur se penche vers 
nous pour nous apporter la paix. Quelles que soient les épreuves qui surviendront en 
cours d’année, la bénédiction de Dieu nous est toujours offerte. 

Il est heureux que nous débutions cette nouvelle année en fêtant Marie, Mère de Dieu. 
Saint Paul nous dit que « Dieu a envoyé son Fils né d’une femme » (Ga 4,4). Il nous 



rappelle ainsi que le Seigneur Jésus, Fils de Dieu, fait pleinement partie de la famille 
humaine. Dieu nous a donné son Fils pour faire de nous, en Jésus, des fils adoptifs. 
L’Esprit nous fait prier le Père avec la même liberté que celle de Jésus lui disant: «Abba, 
c’est-à-dire Père bien-aimé». C’est en écoutant et en suivant le Christ que nous entrons 
dans une vie de liberté sous la conduite de l’Esprit Saint. Et Marie est toujours là pour 
nous inviter à faire «tout ce qu’il nous dira» (Jn 2,5). 

En ce début d’année, nous pouvons souhaiter que le Christ nous donne à tous «un cœur 
de berger», un cœur capable de découvrir le Christ, un cœur capable de s’émerveiller 
de sa présence au milieu de nous, un cœur capable de déceler la présence du Christ là 
où nous ne pensions pas le rencontrer. Car le Christ n’est pas qu’à l’église ; il est partout 
où il y a de l’amour ; il est aussi là où on souffre. Puissions-nous le découvrir partout. 

A la suite de Marie, nous sommes tous invités à méditer les événements de notre vie. 
Et nous avons la chance de pouvoir le faire à la lumière de l’Évangile. Même quand 
tout va mal, nous ne devons jamais oublier que le Seigneur est là ; nous pouvons 
toujours compter sur lui. Et pouvoir lui dire non pas « Qu’est-ce que j’ai fait au bon 
Dieu pour vivre une telle épreuve ? », mais « Qu’est-ce que je peux tirer de cette 
épreuve? Qu’est-ce qu’elle peut m’apporter ?» Le cœur marial est comme un métier à 
tisser dont le Christ éclaire de l’intérieur tout mouvement couturier.                                                                                                            

Extrait de l’homélie du Père Jacques PINEAULT – ABBAYE DE SCOURMONT 

 
VOUS AVEZ DIT : NOËL ! 
 
«Noël, c’est toi quand tu décides de renaître chaque jour 
et de laisser Dieu pénétrer ton âme. 
Le sapin de Noël, c’est toi quand tu résistes vigoureusement aux vents et aux 
obstacles de la vie. 
Les décorations de Noël, c’est toi quand tes vertus sont les couleurs qui ornent ta vie.  
La cloche qui sonne Noël, c’est toi quand tu invites à se rassembler, et tentes de 
réunir.  
Tu es la lumière de Noël quand tu éclaires de ta présence le chemin des autres par ta 
bonté, ta patience, ta joie et ta générosité. 
Les anges de Noël, c’est toi quand tu chantes au monde 
un message de paix, de justice et d’amour.  
L’étoile de Noël, c’est toi quand tu conduis quelqu’un à la rencontre du Seigneur.  
Tu es aussi les Rois mages, quand tu offres ce que tu possèdes de mieux sans tenir 
compte de celui à qui tu donnes. 
La musique de Noël, c’est toi quand tu conquiers l’harmonie qui est en toi. Le cadeau 
de Noël, c’est toi quand tu te comportes en véritable ami, 
en frère avec tous les êtres humains. 



Les vœux de Noël, c’est toi quand tu pardonnes et rétablis la paix, même si tu 
souffres.  
Le réveillon de Noël, c’est toi quand tu rassasies de pain et d’espérance le pauvre qui 
est auprès de toi. 
Tu es la nuit de Noël quand, humble et éveillé, tu reçois dans le silence de la nuit le 
Sauveur du monde sans bruit ni grande célébration ; 
tu es le sourire confiant et tendre de la paix intérieure d’un Noël éternel 
qui instaure son royaume en toi ».  

(Pape François, L’Esprit de Noël, éditions Michel Lafond)                                                                                                                              

 

UN PEU D’HUMOUR 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



Qui contacter  sur nos paroisses 
 
 
Abbé Willy WELE-WELE                  Abbé Daniel NAHIMANA 
(Curé)                    (Prêtre auxiliaire) 
Place du Chapitre, 8                      Rue de la Station, 39 
5070 Fosses-la-Ville                              5070 Aisemont  
Tél :  0499/ 89 05 92 ou 071/72 95 79                             Tél : 0476/79 31 28 
welewelewilly2005@yahoo.fr                                        bpax2001@yahoo.fr 
 
 
 
 
        Père Etienne VANDEPUTTE, jésuite (Vicaire dominical)                   
             0495/88 91 85               etiennevandeputte@yahoo.fr  
 
 
 
  
    Secrétariat du Secteur Pastoral de Fosses : paroissesfosses@gmail.com 
 

Site internet : www.baptises-et-envoyes-fossois.org 
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                                    Abbé Francis LALLEMAND 
                                                  Doyen de Val de Sambre 
             Rue du Pont-à-Biesmes, 2          
                      5060   Auvelais      
          Tél: 0473/50 13 34    
                  lallemand.francis66@gmail.com           
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